

Lukas Porro ist neuer Schweizermeister der Bierkellner

Der Schweizer Brauereiverband gibt bekannt, dass von 25 bei den Meisterschaften angetretenen Biersommeliers Lukas Porro als neuer Schweizmeister hervorgeht.



Der Zürcher Lukas Porro ist neuer Schweizermeister der Biersommeliers. - sda - Keystone/Eliane Beerhalter

Der Zürcher Lukas Porro ist neuer Schweizermeister der Biersommeliers. Er setzte sich in Bern gegen fünf weitere Finalisten durch, wie der Schweizer Brauereiverband am Samstagabend mitteilte.

Porro wird die Schweiz zusammen mit den Sommeliers auf den Rängen 2 bis 7 somit an den Weltmeisterschaften 2025 im deutschen München vertreten dürfen. [An der Endrunde](#) in Bern nahmen insgesamt 25 Biersommeliers aus der ganzen Schweiz teil, wie es weiter hiess.